



Regierungsratsbeschluss vom 29. Mai 2018

Interpellation Nr. 47 Michael Wüthrich betreffend Eigentümerstrategie des Kantons Basel-Landschaft zum EuroAirport; schriftliche Beantwortung

P185178

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hält fest, dass die Vertreterinnen und Vertreter von Basel-Stadt im Flughafen-Verwaltungsrat ebenso wie die von Basel-Landschaft die regionalen Interessen einbringen, wozu ausser den Anliegen des Umwelt- und Lärmschutzes auch diejenigen am Erhalt und an der Stärkung der Wirtschaftskraft in der Region sowie an der Sicherung von Arbeitsplätzen für die Beschäftigten auf der Plattform gehören. Im Übrigen nimmt er die vom Regierungsrat von Basel-Landschaft verabschiedete Eigentümerstrategie für den EuroAirport zur Kenntnis. Die darin festgelegten Ziele kann er grundsätzlich teilen.

